Réunion plénière du Comité de Direction décentralisée à Château-Salins 20 septembre 2021 à 18 heures 30 Procès-verbal

Présidence : Christophe SOLLNER

Présents:

DEHLINGER Benoît, DELLA MEA Robert, DOUSEN Ali, GAERTNER Patrice, GOTTE Michel, GIULIANI David, GUESMIA Jamel, HESSE Patrick, HURAULT Olivier, KIHL Patrice, KLEIN Renée, KOENIG Hervé, LACOUR Christian, MALEK Mustapha, MERULLA Vincent, MICHALSKI Edmond, PAUL Dominique, SARTORI Anthony, TAESCH Pierre, THIRIAT Bernard, VIGNERON Henri, WIRIG Michel

Invités présents :

- Gaétan BOUNIMEDDOURENE, conseiller départemental, Maire CHATEAU SALINS
- Daniel HAMANT, 1^{er} adjoint au maire de CHATEAU SALINS
- Sébastien GOTTE, adjoint aux sports à CHATEAU SALINS
- Jean Marie BRICLOT, ancien vice -président secteur Montagne
- Remi HERTAUT, président VIC SUR SEILLE
- Corentin KOENIG, secrétaire ES MARSAL
- Bernard MAFIOLY, président OMMERAY
- André MATHIEU, responsable foot OMMERAY
- Pierre VUILLAUME, président CHATEAU-SALINS
- Nicolas POLAK, responsable école de foot VIC SUR SEILLE, secrétaire mairie CHATEAU SALINS
- Nicolas DONATIEN, vice- président CHATEAU SALINS

Excusés:

ARANDA Julien, BARTHEL Christel, BOURGEOIS Philippe, CASANOVA Dominique, COLOMBO Alain, GERARD Alain, HOCQUAUX Christian, SERREDSZUM Cyril

Assistent:

- Emmanuel SALING, Directeur Général du DMF
- Aurélien FERRARI, Conseiller Technique régional

Ordre du jour

1. Accueil et présentation des invités

Christophe SOLLNER, président du DMF, remercie chacun de sa présence puis passe à l'ordre du jour établi en donnant la parole à Monsieur Gaétan BOUNIMEDDOURENE, premier magistrat de la commune et Conseiller Départemental de la Moselle qui exprime sa satisfaction d'accueillir le Comité de Direction pour sa soirée de travail organisée dans la salle polyvalente.

Château-Salins est une commune qui axe ses efforts sur la jeunesse, l'année 2022 étant dédiée aux infrastructures sportives. Toutes les associations sont accompagnées par la municipalité et suivies notamment par le premier adjoint chargé des associations.

A son tour, le président du club local remercie le Comité de Direction d'être venu au club et souhaite une bonne réunion, précisant que le football local est bien reparti notamment chez les jeunes, faisant preuve d'un optimisme quant à la saison en cours.

2. Adoption de procès-verbal

Réunion plénière du Comité de Direction du 17 Juillet 2021 décentralisée à ROTH publié le 15 septembre 2021.

Le procès -verbal ne faisant l'objet d'aucune remarque est adopté à l'unanimité

3. Carnet

Naissance:

Lisa, le 4 août 2021, second enfant de Vincent VAUDCHAMP, agent de développement au DMF, et de son épouse

Décès :

- Monsieur Achille BRUNNER, ancien président du club de SCHAEFERHOF DABO
- Monsieur Alain KERN, dirigeant du club de l'AS HAUCONCOURT

Prompts rétablissements :

- Madame Marlyse ZIEGLER, membre de la commission de discipline Jeunes Est
- Madame GOTTE, épouse de Monsieur Michel GOTTE, vice-président du DMF

4. Informations du président.

- Roger LAGRANGE, ancien Président délégué du DMF demande s'il était possible de retrouver une activité au sein du football mosellan.
 - Une place restant vacante pour le secteur sidérurgie, le Comité de Direction donne un avis favorable à l'unanimité à cette candidature en qualité de membre du Comité de Direction pour ce secteur. Cette candidature sera proposée au vote de l'Assemblée générale pour cooptation.
- Christophe SOLLNER évoque la possibilité d'organiser un séminaire de cohésion du Comité de Direction décentralisé avant la fin de cette année civile. Une date sera programmée ultérieurement
- Rentrée du Foot, opération de la FFF: le site de CREHANGE FAULQUEMONT a été choisi pour la LGEF samedi 2 octobre de 10h à 16h avec de nombreuses animations destinées aux catégories des plus jeunes.

5. Préparation de l'Assemblée Générale extraordinaire et de l'Assemblée Général ordinaire 2021

Ordre du jour > Henri VIGNERON

Les ordres du jour proposés sont adoptés et s'établissent comme suit :

Déroulement

- 1. 8h15 : accueil et vérification des pouvoirs sur présentation des licences
- 2. **9h00** : ouverture de l'Assemblée Générale extraordinaire et ordinaire
- 3. 13h30 : clôture de l'Assemblée Générale

Assemblée générale EXTRAORDINAIRE Ordre du jour

Ouverture de l'Assemblée générale extraordinaire > Christophe SOLLNER
 Modifications des statuts du DISTRICT MOSELLAN de FOOTBALL > Henri VIGNERON

Assemblée générale ORDINAIRE Ordre du jour

Ouverture de l'Assemblée générale ordinaire > Christophe SOLLNER
 Allocution de M le maire de Longeville-lès-Metz > Manuel BROCART

Allocution du représentant du FC METZ

4. Allocution du président du District Mosellan de Football > Christophe SOLLNER

5. Adoption du PV de l'Assemblée Générale élective du 20 novembre 2020

> Christophe SOLLNER

> ...

6. Remise des distinctions (1) > Vincent MERULLA

7. Rapport moral du secrétaire général de la saison 2020-2021

> Henri VIGNERON

8. Les finances:

. Examen des comptes financiers de la saison 2020-2021

> Dominique PAUL

. Rapport du commissaire aux comptes sur l'exercice 2020-2021

> Frédéric TRAPP

. Approbation des comptes de l'exercice 2020-2021

> Christophe SOLLNER

. Affectation du résultat financier de l'exercice 2020-2021

. Budget prévisionnel 2020-2021

> Dominique PAUL > Dominique PAUL

> Manu SALING

. Les partenariats du DMF 9. Modifications des règlements du DMF

> Henri VIGNERON

10. Remise des distinctions (2)

> Vincent MERULLA

11. Remise de dotations :

. « Bénévoles du mois »

. Challenge national du PEF > Patrick HESSE

12. Intervention des personnalités invitées :

. Présidente du Comité Départemental Olympique et Sportif

> Agnès RAFFIN

> à désigner

. Représentant du Président du Conseil départemental de la Moselle > Armel CHABANE

. Président de la Ligue Grand Est de Football

> Albert GEMMRICH

. Représentant de la Direction Départementale de la Cohésion Sociale

> Saïd OULD YAHIA

13. Clôture de l'Assemblée Générale

> Christophe SOLLNER

. Bilan financier > Dominique PAUL

Produits: 1 019 351€ Charges: 1 014 999€ Résultat d'exploitation : 4352€

. Budget prévisionnel > Dominique PAUL

Somme prévue : 1 189 650€

. Affectation du résultat financier de l'exercice 2020-2021

Dans le cadre de l'aide aux clubs pour la saison 2021 / 2022, le comité de direction donne son accord afin d'octroyer une dotation complémentaire de 75 000€ au titre de la saison 2021 / 2021.

. Règlementation à présenter > Henri VIGNERON

Elles concernent les modifications engendrées par les décisions des Assemblée fédérales 2021 et l'AG de la LGEF du 21 juin 2021 ainsi que les modifications souhaitées par la Commission Futsal aux règlements « Championnats Futsal Moselle Seniors » et « Championnats Futsal Moselle Jeunes »

Les propositions élaborées par la Commission Statuts et Règlements et adoptées ce jour par le Comité de Direction seront mentionnées dans le Cahier spécial Assemblée Générale qui paraîtra au plus tard le 14 octobre 2021.

Vœu du club de Baerenthal : réduction des groupes de D3 à 10 équipes Le Comité de Direction émet un avis défavorable à cette proposition, la nouvelle pyramide n'ayant, pour cause de Covid-19, pas encore connu de dénouement.

. Organisation matérielle > Manu SALING

Unité de lieu, unité d'action avec les deux assemblées, l'apéritif et le repas dans la Tribune sud du stade St Symphorien du FC METZ. Le repas se tiendra assis dans l'espace du boulevard des légendes.

6. Le budget des commissions

> Dominique PAUL

Les demandes de budgets de fonctionnement des commissions recensées auprès des présidents de ces dernières s'élevaient à 100 650€.

Après étude et présentation, le Comité de direction a donné adopte le projet du trésorier pour un montant de 93 000€.

7. Actions techniques > Aurélien FERRARI

Campagne de communication pour la valorisation des éducateurs

« La reconnaissance du statut d'éducateur passe par sa licence »

L'AEF, amicale des éducateurs de football est une association au service des éducateurs. Ses membres se viennent en aide moralement et matériellement pour que le football en sorte grandi.

Pourquoi adhérer à l'AEF?

- Pour partager, s'entraider
- Pour appartenir à la famille des éducateurs et être acteur du football de demain
- Pour chercher de la convivialité entre collègues
- Pour venir chercher des informations et des idées nouvelles
- Pour avoir un accompagnement dans le cadre de notre professionnalisation

Les valeurs : CONVIVIALITE / PARTAGE / ENTRAIDE / PLAISIR / RESPECT

Un budget de l'opération d'un montant de 833€ comprenant l'impression de dépliants, flyers, affiches et la confection d'un roll-up est présenté au Comité de Direction.

Les plateaux U13

Quarante équipes (D1 et D2) soit 300 joueurs et joueuses encadrés par 18 membres de la commission technique et 8 membres de la CDA dans le cadre d'une action PEF et des observations pour une équipe U13 DMF.

Les objectifs pour demain : mobiliser le plus grand nombre de clubs, aller plus loin avec le PEF, créer des partenariats, prévoir des dotations et s'inscrire dans la durée

• Réunion de rentrée S.S.S.

Elle se déroulera le mercredi 29 septembre de 9h00 à 12h00 au club house d'HAGONDANGE. Ordre du jour :

- a. Le fonctionnement du suivi technique
- b. Le déroulé d'une visite
- c. La gestion administrative (foot 2000)
- d. Le groupe de travail
- e. Le challenge -citoyen
- f. Le séminaire de fin de saison

Manifestation U11

- Tous les clubs engagés ; joueurs, éducateurs et dirigeants au FIVE de METZ (4 terrains et des stands) le 29 janvier 2022 (date à confirmer)
- Créer un groupe de travail avec l'appui d'un chargé de projets.
- Vendre l'évènement en cherchant des partenaires et faire participer les clubs dans le cadre d'une action caritative.

8. La saison des Féminines > Patrice GAERTNER

La réunion de rentrée de la commission féminines convoquée par son président Alain LEFEVRE s'est déroulée le 9 septembre 2021.

- La seconde édition du « Mois du foot féminin » se déroulera en septembre avec des portes ouvertes organisées par les clubs. Possibilité de s'inscrire jusqu'à la fin du mois.
- Rentrée du foot féminin U8 U10 le samedi 18 septembre sous forme de plateaux
- Organisation « octobre rose »
- Journée départementale du foot féminin à VEYMERANGE le samedi 21 mai 2022.

Concernant le nombre d'équipes concernant le foot à 4 et 5, les secteurs Houiller et Montagne sont stables. Les données concernant les secteurs Metz et Sidérurgie ne sont pas encore remontées à date.

Concernant le nombre de licenciées à ce jour : 1 837 filles pour 2514 à la même date en 2020 soit un déficit de 677 licenciées.

A noter que la catégorie U15F est en grande difficulté car il n'y a plus d'équipe à 11, le foot à 8 se stabilisant dans cette catégorie... mais la priorité reste le foot à 11!

9. Organisation des services du DMF pour la saison 2021-2022 > Manu SALING

Le télétravail entré dans la normalité à la suite de la pandémie, les personnels du DMF emploient également de ce mode de travail à distance.

Une répartition est effectuée de sorte qu'une permanence soit toujours assurée dans les services du DM.

10. Nominations > Henri VIGNERON

Le Comité de Direction nomme les personnes suivantes :

- Olivier FILIPPINI, délégué pour le secteur Sidérurgie
- Jean Luc ROETH, membre de la commission technique
- Bouhamadou BARRY, membre du Collège des éducateurs
- Marc SKICA, membre du Collège des éducateurs
- Cédric LÉONARD, membre du Collège des éducateurs
- Nadia TONNELIER, membre de la CASMA en remplacement de Marc THOMAS, démissionnaire
- Hugues ANGRAND, instructeur de l'organe décentralisé de la Commission de discipline METZ
- Membres de la commission « Aides aux clubs » :

Secteur Houiller : Sébastien WICKER

- Secteur Metz : Fabrice SAURIER

- Secteur Montagne Nord : Patrice KIHL

- Secteur Montagne Sud : François FISCHER

- Secteur Sidérurgie : Katia COMUNELLO

11. Bilans:

. Réunion « Comportements » du 26 août > Henri VIGNERON

Dans le domaine de l'esprit sportif à faire vivre sur et hors des terrains, le souci des instances dirigeantes du DMF est constant. Il s'agit de pérenniser toutes les actions conduisant à réduire le nombre des actes d'incivilités et de violence. Prévenir, éduquer et réprimer sont les trois pendants indissociables d'une lutte qui est l'objet d'une vigilance permanente.

Afin de réunir les acteurs responsables, de relancer la saison 2021-2022, d'améliorer les dispositifs existants, tous les présidents et secrétaires des commissions en charge avaient été réunis le 26 août dernier à l'Institution La Salle à Metz à l'invitation du président du DMF.

Tous les membres des commissions dédiées pouvaient suivre la réunion par visioconférence, une première.

En présentiel, l'assistance d'une trentaine de personnes, a été très intéressée par les interventions de Mr David GIULIANI (Incivilité, violence, discrimination dans le champ du sport : conséquences) de Mr Olivier HURAULT (Obligations des membres, principes de la procédure disciplinaire, le droit d'appel) de Vincent MERULLA (arrêt d'un match par l'arbitre, protocole de signalement en cas d'agression d'un officiel) de Henri VIGNERON (évolution de la règlementation en matière disciplinaire pour 2021-2022) de Pascale NAUDIN (informations pratiques)

Les débats contribuent à la solidarité de tous les acteurs responsables, ils homogénéisent leurs pratiques, permettent, pierre après pierre, de construire le progrès de la justice rendue par les commissions en charge de la répression. Une nouvelle fois, cette réunion annuelle programmée régulièrement fin août n'a pas dérogé à ces buts.

. « Priorité aux jeunes et à l'école de football » > Aurélien FERRARI

- Inciter les clubs à s'approprier le projet et à mieux communiquer en interne
- Une belle porte d'entrée provoquant un enthousiasme des clubs
- S'appuyer sur le soutien des éducateurs et la présence des élus pour renforcer notre action, établir un plan de formation, valoriser les licences techniques
- Créer un réseau et fédérer en renforçant nos amicales
- Effacer l'image des idées reçues en gagnant en légitimité et en confiance

. Premières réunions de « Septembre 2021 » > Henri VIGNERON

Informer, écouter et échanger avec les clubs sont les objectifs de ces réunions annuelles de septembre.

A date, trois rencontres se sont déroulées

Sarrebourg: 26 clubs présents 41 personnes

 St Avold!
 14
 18

 Welferding:
 11
 12

Prochaines réunions :

- 25 septembre à Metzervisse
- 2 octobre à Vigy

. Les pratiques et compétitions 2021-2022 depuis la reprise :

En Foot Animation > Robert DELLA MÉA

En sachant que les données changent quotidiennement, surtout en U7 et U9, les indications cidessous sont à date.

Les U11 ont fait leurs plateaux de rentrée le samedi 18 septembre regroupant 267 équipes, réparties comme suit :

- 60 équipes sur le secteur Houiller
- 75 équipes sur le secteur Sidérurgie
- 80 équipes sur le secteur Metz
- 24 équipes sur le secteur Montagne Sud
- 28 équipes sur le secteur Montagne Nord

La rentrée des U7 et U9 s'effectue le samedi 25 septembre avec

384 équipes U9 309 équipes U7

SECTEURS	U9	U7
BOULAY BOUZONVILLE	21	21
ST AVOLD FAULQUEMONT	28	19
MERLEBACH	13	14
FORBACH	17	15
METZ NORD	52	40
METZ SUD	60	48
SIDERURGIE OUEST	36	26
SIDERURGIE SUD	34	31
SIDERURGIE NORD EST	33	19
BITCHE	20	17
SARREGUEMINES SARRALBE	30	25
CHATEAU SALINS MORHANGE	11	7
ALBESTROFF FENETRANGE	8	5
SARREBOURG EST	9	10
SARREBOURG OUEST	12	12
TOTAL	384	309

Ces catégories devraient très rapidement retrouver les effectifs de la période avant Covid. Pour mémoire nous avions pour la saison 2019-2020

282 équipes U11

435 équipes U9

341 équipes U7

De ce fait, la baisse actuelle du nombre d'équipes s'élève à 10% à ce jour.

Quelques réflexions et propositions émanant de la commission foot d'animation :

- Lors des plateaux du foot d'animation : chasuble spécifique portée par les éducateurs et animateurs avec la mention au dos « ENCADRANT FOOT ANIMATION » et qu'ils puissent avoir accès rapidement au site avec les joueurs.
- Mise en place d'un « baby- foot » dès 3 ans à GUERTING grâce à une animatrice diplômée.
- Les clubs doivent signaler tout rassemblement en dehors des plateaux officiels du DMF avec le règlement du plateau
- Manque inquiétant d'effectif des membres de commission Foot d'animation, ces derniers vieillissent mais ne sont pas renouvelés.
- Il fut un temps pour lequel les plateaux du début d'après-midi étaient une priorité pour le football d'animation. Toutefois la LGEF ne tient pas compte de cette prérogative en programmant des compétitions de jeunes à 11 à 14h00. De ce fait, beaucoup de clubs ne prennent plus de plateaux vu la saturation des terrains.
 - En U13 > Anthony SARTORI 1 – Licences :

Au 20 septembre 2021 nous constatons une baisse de 409 licenciés par rapport au 20 septembre 2020. 2195 licenciés U12 G et U13 G contre 2604 un an plus tôt.

2 – Calendrier et groupes

Un groupe complémentaire a été créé en Interdistricts. Des équipes du « Championnat MOSELLE U13 » ont été repêchées. De ce fait, la composition des groupes des niveaux U13 D2 et U13 D3 en a été affectée.

Interdistricts: 15 équipes Moselle U13 D1: 33 équipes Moselle U13 D2: 32 équipes Moselle U13 D3: 105 équipes

Soit un total de 215 équipes contre 231 en 2020 à la même période

3 - Festival Foot U13:

Ci-dessous les dates du Festival Foot U13 pour la saison 2021-2022 Equipes 1 :

1^{er} tour le 25 septembre 2021
 2ème tour : le 23 octobre 2021
 3ème tour : le 12 mars 2022

Finale départementale : le 03 avril 2022 4- Festival Foot U13 des Réserves :

1er tour aller le 25 septembre 2021
1er tour retour : le 23 octobre 2021
2ème tour aller : le 12 mars 2022
2ème tour retour : le 02 avril 2022
Finale départementale : le 18 juin 2022

- Chez les jeunes

> Bernard THIRIAT

Diminution dans la catégorie des U19 : 7 équipes inscrites contre 19 la saison passée Progression en U18 et en U17 : 69 équipes contre 46 Stabilité en U15 avec 97 équipes engagées.

- En seniors > Benoît DEHLINGER

Concernant la pratique des seniors depuis la reprise :

- Week-end du 5 septembre : 10 rencontres remises + 8 forfaits
- Week-end du 12 septembre (coupe): 18 forfaits
- Week-end du 19 septembre en ne tenant pas compte des 23 équipes engagées en coupe de France: 13 rencontres remises

Les clubs reprennent progressivement une activité faisant suite à la crise sanitaire.

Il est constaté que certains clubs sont en difficulté pour reprendre les compétitions car d'aucuns de leurs licenciés ne sont pas en mesure d'être en règle avec les mesures sanitaires en vigueur. Ainsi leurs effectifs sont amputés les rendant dans l'impossibilité d'honorer leurs engagements pour le temps programmé par les calendriers généraux.

Afin de tenir compte de cette situation inédite, le Comité de Direction décide de n'appliquer ni les sanctions sportives ni financières liées aux forfaits pour les championnats masculins et féminins jeunes et seniors.

Ainsi, jusqu'à nouvel ordre, ne seront pas appliqués les points de pénalité prévus par nos règlements ainsi que les frais financiers concomitamment dus.

Cette décision est valable tant que les conditions de pratique ne seront pas pleinement revenues.

Un communiqué officiel sera publié pour informer les clubs de cette décision.

L'organigramme de fin de saison des « Championnats Moselle Seniors » a été publié avant le démarrage des compétitions. Celui-ci tient compte des différentes hypothèses de descentes de R3 connues à la suite de la décision de la LGEF de resserrer l'élite régionale.

12. Divers

. **Demande du club Meurthe et mosellan de l'US JARNY** de faire jouer ses U13 F dans le championnat de Moselle. Accord du district d'origine a été donné.

Le Comité de Direction donne son accord pour la saison présente.

. Le point sur l'arbitrage par Vincent MERULLA

- Statut de l'arbitrage :

- 221 équipes « fanion » réparties dans les compétitions du DMF comme suit : 38 en D1, 63 en D2, 91 en D3, 29 en D4

Sur ces 221 équipes, 105 sont en règle avec le statut soit 47.5%, 116 ne sont pas en règle (15 D1, 38 D2, 46 D3, 17 D4)

Concernant les équipes évoluant en Ligue, 62 équipes sont inscrites. 40 sont en règle (64.5%),
 22 ne sont pas en règle (35.5%)

Il s'agit d'une situation provisoire arrêtée après la majeure partie des renouvellements.

- Renouvellements d'arbitres :

Sur les 557 arbitres actifs en juin 2021, 474 ont renouvelé soit 85.1%

- Formations Initiales en Arbitrage:

4 sessions FIA sont programmées en automne : MACHEREN / BASSE HAM / MARLY / SARREBOURG. 1 session en janvier MARLY

Seulement 47 candidatures... ce qui est relativement décevant.

. Commission aide aux clubs

Le DMF considère sa mission d'accompagnement des clubs comme prioritaire et entend renforcer son soutien opérationnel dans la recherche de nouvelles sources de financement. Face aux nombreux dispositifs d'aides émanant de l'Etat ou des collectivités territoriales, trop peu de clubs sont en mesure de déposer un dossier qui permettrait de conforter les projets ou de diversifier les activités.

Un maillage territorial correspondant aux 5 secteurs de la Moselle a été établi avec un correspondant en mesure de renseigner et conseiller les clubs sur l'activation des dispositifs existant. Le profil de ces correspondants (voir paragraphe nominations) repose sur la connaissance du mode de fonctionnement des organisations associatives et le savoir-faire utilisé dans le cadre de l'instruction de dossiers de subventionnements publics.

La mission première consistera en la mise en place d'un compte association dans les clubs afin de pouvoir bénéficier de l'aide de l'Etat dans l'opération « Pass'sport ».

La commission et ses correspondants doivent être perçus comme de véritables experts, maitrisant la boîte à outils des subventions publiques.

La commission du DMF doit : détecter les dispositifs, connaître les conditions d'éligibilité, rédiger les notes de synthèse, diffuser l'information auprès des correspondants de la commission puis des clubs, établir le référentiel de formation

En tant que tête de réseau territorial, nos cinq relais de terrain doivent pouvoir : connaître les dispositifs et les règles de subventionnement, maitriser, les outils et subtilités du dépôt de dossier, informer, les clubs du territoire concerné, établir un module de formation/action, former, les acteurs investis au sein des clubs.

13. Informations du secrétaire général

- . Protocole signalement agression d'un officiel : l'affiche a été mise à jour et sera envoyée aux clubs pour affichage.
- . Remise des médailles de la LGEF et du DMF : le « circuit » des informations est rappelé.
- . Super-vétérans à 8 : 10 équipes sont engagées en Moselle Sud. Les rencontres sont programmées du 17 septembre au 26 novembre 2021.

14. Informations du directeur général

Situation financière de certains clubs n'ayant pas régularisé auprès de la LGEF et du DMF. Sans contact ou proposition d'échéancier, la situation peut aboutir à un retrait des compétitions.

15. Intervention des vice-présidents de secteur.

Pierre TAESCH, secteur Metz:

- Se fait le porte -parole de la commission de discipline de Metz sollicitant la nomination de Jean BAYEUR en qualité de membre d'honneur du DMF.

Cette proposition sera inscrite à l'ordre du jour de la prochaine réunion plénière du Comité de Directeur.

- Réunion des clubs de moins de 100 licenciés : le projet sera présenté lors de la prochaine réunion plénière du Comité de Direction.
- Comment expliquer aux joueurs les spécificités des nouvelles modifications des lois du jeu présentées aux arbitres lors des séminaires de rentrée des SCA et CDA? Une réflexion sera menée entre les commissions d'arbitres et éducateurs afin d'exposer ces données aux équipes de D1 et D2 lors d'une journée de championnat avant les rencontres.

L'ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance.

Hervé KOENIG et Mouss MALEK tous deux membres du Comité de Direction se voient remettre la médaille d'argent de la LGEF des mains de Christophe SOLLNER, membre du Comité Directeur de la LGEF avec le concours de M. Gaétan BOUNIMEDDOURENE, Conseiller Départemental de la Moselle et Maire CHATEAU SALINS.

Pierre TAESCH, secrétaire général adjoint Henri VIGNERON, secrétaire général